

MAGAZINE

Danramil 02/Bonang Hadiri Pengambilan Sumpah Janji Sekdes Desa Wonosari

Muhammad Makruf - DEMAK.MAGZ.CO.ID

Mar 15, 2023 - 10:29



Sekdes terlantik dapat memberikan contoh yang baik kepada warga masyarakat, mengingat sosok Sekdes merupakan ikon yang menjadi sorotan warganya

DEMAK - Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Kapten Chd Ajit Anggono menghadiri Pengambilan Sumpah/Janji dan Pelantikan Sekretaris Desa Wonosari Tahun 2023 di aula balai Desa Wonosari, Kecamatan Bonang, Senin (13/03/23) siang kemarin.

Hadir juga dalam acara tersebut, Camat Bonang Sigit Widodo, Kapolsek Bonang AKP Margono, Kepala Desa Wonosari Salfudin beserta seluruh perangkat desa, Ketua BPD Sumito beserta anggota, dan tokoh masyarakat desa setempat.

Acara diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, dilanjutkan pembacaan Surat Keputusan Pengangkatan, pengambilan sumpah, penyerahan SK kepada Sekdes terlantik dan penandatanganan BAP sumpah jabatan.



Dalam sambutannya, Camat Sigit Widodo menyampaikan selamat kepada Sekdes yang baru dilantik saudari Fita Nurul Inayah sebagai Sekdes Wonosari. Diharapkan dapat amanah dalam menjalankan tugasnya, dan senantiasa mendedikasikan diri untuk kepentingan masyarakat.

"Harapan warga masyarakat ada di pundak saudari. Untuk itu, berikan yang terbaik kepada mereka, dan segeralah beradaptasi dengan perangkat desa lainnya, guna tercapainya kemajuan dan mensejahterakan warga masyarakat Desa Wonosari, " tegasnya.

Sementara Danramil 02/Bonang mengingatkan, agar Sekdes terlantik dapat memberikan contoh yang baik kepada warga masyarakat, mengingat sosok Sekdes merupakan ikon yang menjadi sorotanarganya.

Selain itu, Danramil juga meminta agar dalam menjalankan tugas dan tanggungjawab sebagai Sekdes, dilaksanakan dengan ikhlas dan sepenuh hati, dengan mengutamakan kepentingan masyarakat desa.

"Sebagai perangkat harus selalu siap dalam melayani masyarakat. Dan perlu diingat, menjadi perangkat desa bukan jadi tujuan akhir akan tetapi awal dari

tugas melayani maupun mengabdikan diri untuk masyarakat," tandasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak